横浜市立永田小学校

人とのかかわりを大切にする子 自分で考え行動する子

心身ともにたくましい子



学校だより 夏休み号

令和5年7月20日(家庭数配付)

安全で楽しく、そして充実した夏休みを!

校長 足立 渉

校庭に面した百日紅(サルスベリ)の木も、色鮮やかな紅い花を咲かせています。通勤途中にはピンクや白の百日紅の花が咲いているお宅もあり、夏の到来を感じさせます。after コロナと言われる今年の夏は、連日の猛暑日のため子どもたちも休み時間になかなか外で遊ぶことができません。熱中症の危険を表す暑さ指数も、毎日のように「厳重警戒」の数値を示してい



ます。明日から夏休みに入りますが、気温の高い時間帯の過ごし方、休憩や水分の取り方などをご家庭でも十分に話し合うようにしてください。

この暑さの中、多くの子の楽しみは水泳学習でした。朝、登校するときにプールバックを抱えながら、「校長先生、今日プールあるんだ!」と嬉しそうに伝えてくれる子、天候や水温を気にして、「校長先生、今日水泳あると思う?」と尋ねる子、どの子もプールに入りたいという思いであふれていました。今年度最初の水泳学習では、コロナ禍の学習経験の足りなさを実感しましたが、どの学年の子どもも学習を重ねる度に成長していました。水に親しむ子が増えています。after コロナとなり当たり前のように水泳学習に取り組めることで、少しずつ水に慣れ、体が水に浮くようになった子、頑張って泳げるようになった子など、私たち教師は間近で見ることできました。そして個々の成長を実感できました。とてもうれしかったです。ただ、海や川などの水の事故は毎年のように報道されています。ご家庭で海などに行かれるときは十分気を付け、楽しい時間をお過ごしください。

さて、18日(火)に第2回学校運営協議会が開かれました。運営協議委員の皆様と全教室の授業参観をしました。とても暑い日だったので、くたびれて学習に臨む子どももいるのかなと思っていましたが、担任や友達の話に真剣に耳を傾けている子どもが多かったです。この姿も、4月からの成長でした。委員の皆様からも、「皆さわがずに取り組んでいてすばらしい。」や「子どもたちが元気に学習している姿を見られてうれしい。」「先生と、楽しそうに学習している姿がいいね。」など、たくさんの称賛の言葉をいただきました。校長として誇らしく思いました。

夏休みに入りますが、<mark>安全で楽しく</mark>、<mark>そして充実した</mark>時間を過ごし、8月28日 (月)に元気に会えることを楽しみにしています。よい夏休みをお過ごしください。

地域のお祭りも今年は開かれます。まちと共に歩む永田の子!ご家庭で参加されてはどうですか?